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平成２３年第２回瑞穂市議会定例会 

 

【会派代表質問】 

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 
１ 教育現場における問題点について 

２ 親水公園の整備について 

みづほ会 

（堀 武） 

２ 

１ 防災計画について 

２ 節電対策について 

３ 公共施設の使用料の見直しについて 

４ 今後の財政の見通しについて 

新生クラブ 

（広瀬 武雄） 

３ 
１ 住民生活に光をそそぐ基金の活用について 

２ 住宅リフォーム助成制度の創設について 

日本共産党 

瑞穂市議員団 

（小寺 徹） 

４ 

１ 防災に関して 

 ①瑞穂市と地域（自治会） 

 ②地域コミュニティセンターに関して 

２ 市の環境問題について 

公明党 

（若井 千尋） 

５ 
１ 期日前投票について 

２ 東北地方震災における市の対応について 

民主党瑞穂会 

（松野藤四郎） 

６ 

１ 瑞穂市の地域づくり（コミュニティ政策）について 

 ①コミュニティセンターと地域公民館（集会所）について 

 ②瑞穂市の公園計画について 

改革 

（熊谷 祐子） 

７ １ 粗大ごみの有料化について 
市民クラブ 

（清水 治） 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

【個人質問】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ ＪＲ穂積駅周辺整備について 

 ①駅北口の市有地の活用 

 ②穂積リオワールド線・大野穂積線バスの駅南口バス停での乗車 

２ 狭あい道路拡幅整備について 

３ 投票率の低下について 

９番 

広瀬 捨男 

（民主党瑞穂会）

２ 
１ 防災計画の見直し対象（水災対策、地震対策） 

２ 空き商業施設の活用対応 

１０番 

土田 裕 

（日本共産党 

瑞穂市議員団）

３ 
１ 福島原発事故と脱原発について 

２ 入札制度の改善について 

３番 

西岡 一成 

（改革） 

４ 

１ ごみ有料化について 

２ 税や使用料の納入方法について 

３ これからの福祉へのあり方について 

４番 

庄田 昭人 

（新生クラブ） 

５ 

１ 自主防災組織の育成強化について 

２ 水道管耐震化と水道管の維持・管理について 

３ 教育施設の維持管理計画策定について 

４ スポーツ・体育施設の整備について 

５番 

森 治久 

（新生クラブ） 

６ 

１ 「災害の対応」について 

２ 「震災後の経済施策」について 

３ 「教育施設」について 

４ 「環境施設」について 

６番 

棚橋 敏明 

（新生クラブ） 

 


